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味酒地区タウンミーティングでいただいた意見等と市の回答 

☆ 項 目 意 見 の 内 容 
対応可能性と 

対応時期 

対応策または 

不可能な理由等 
担当課 

1 

味酒小学

校 

味酒小のグラウンドの水はけが悪

いのでよくしてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

 運動場の水はけが悪いのは、運動場にでこ

ぼこがあり、排水がうまくいっていないこと

が原因と考えられます。来年度から校舎の耐

震補強工事を予定していますので、学校から

の要望等をうかがい、対策について検討しま

す。 

学習施設課 

二宮 仁志 

948-6873 

2 

公園整備 子どもたちがのびのびとボール遊

びができる公園づくりをしてほし

い。 

■可 能 

□対応済 

□今年度中 

■次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

現在、松山市ではボール遊びのできる公園

づくりを進めています。愛光公園でも公園管

理協力会と協議を進めており、地域でのルー

ルづくりや周辺住民への協力依頼など積極的

に取り組んでいただいています。 

実施に向けての方向性が固まりつつありま

すので、来年度には、公園外周のフェンスを

ボール遊びが可能になる高さに改良し、事業

を進めていきたいと考えています。 

公園緑地課 

管 正人 

948-6497 

3 

地域コミュ

ニティ 

町内会加入率の低下について。で

きることを検討してほしい。また

現状調査の目的を教えてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

今回の町内会加入調査は、町内会の加入促

進などの啓発事業のために約８年振りに行う

ものです。 

まず、現在の加入率や連絡先などの基礎的

な情報を把握し、得られた情報をもとに、例

えばパンフレットの配布や、町内会の加入率

が比較的高い地区の取り組みを紹介したり、

個別にご相談を受け付けるなど、マンション

の問題等も含め、町内会の加入促進について

効果的な方法や活動の方針等を検討したいと

考えています。 

市民参画まちづくり課 

古田 真樹 

948-6963 
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4 

防災 味酒地区の避難所について。今後

避難所が変更になる際、さまざま

なことを想定して防災マップを見

直してほしい。また町内会連合会

に入っていないマンション住民へ

の加入促進は市が行うのか。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

現在、松山市地域防災計画の修正を行って

おり、避難所についても、立地や耐震性など

の調査を行い、災害の種別や規模等に応じた

見直しを行っています。 

また、地域防災計画の修正を踏まえ、防災

マップの修正を行い、来年度、全戸配布する

予定です。 

町内会は、住民に最も身近なコミュニティ

組織ですが、近年その加入率が低下傾向にあ

り、コミュニティ活動への支障が懸念されて

います。町内会に、より多くの人々に加入し

ていただくためには、町内会の果たしている

役割や利点等についてご理解いただくことが

大切と考えています。 

今後は、マンションにお住いの方々も含め

た、町内会加入促進のための効果的な啓発活

動を検討したいと考えています。 

危機管理担当部長付 

矢野 秋文 

948-6793 

市民参画まちづくり課 

古田 真樹 

948-6963 

5 

防災 総合福祉センターが指定場所でな

い場合は避難できないのか。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

総合福祉センターは、福祉避難所として、

要援護者の二次的避難所に指定しています。 

災害時には、まず命を守るため、空地やグ

ラウンドなどの一時避難所に避難してくださ

い。また、避難所は、安全性を確認したうえ

で開設しますので、行政からの情報に注意し

てください。 

日頃から、避難経路や避難場所等を確認し

ていただきますようお願いします。 

危機管理担当部長付 

矢野 秋文 

948-6793 

6 

地域コミュ

ニティ 

広報委員会からの移行について、

なるべく多くの方が納得いくよう

に進めてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

広報委員制度の見直しに伴う受け皿組織に

は、すべての町内会に参加していただき、地

区内の交流や自治振興、各種団体の連携や協

力を図っていただきたいと考えています。 

円滑な移行を図るため、各町内会の調整も

含め、市が総合調整をさせていただき、支援

市民参画まちづくり課 

古田 真樹 

948-6963 
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■その他 していきたいと考えています。 

7 

学校教育 子どもたちの教育のため、学習ア

シスタントや学校生活支援員を充

実してほしい。 

 

■可 能 

■対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

各学校がそれぞれの実態に応じた人材を活

用できるよう、引き続き、可能な限り、人的

支援制度の充実に努めます。 

学校教育課 

岡井 博之 

948-6591 

8 

高齢者福

祉 

運営に係る手続きが煩雑で、高齢

クラブがなくなってきている。何

か救済策を考えてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

高齢者の生きがいづくりや社会参加の促進

を図ることは重要な取り組みと考えており、

高齢クラブへの補助金の交付などにより活動

を支援しています。 

高齢クラブへの補助金は、国の補助金を活

用して、①社会奉仕活動、②老人教養講座開

催事業、③健康増進事業の３つの補助対象事

業対し交付しています。 

書類については、必要最小限のものとして

いますので、今以上の手続きの簡素化は困難

ですが、記入の仕方等についてご不明の点が

あればご説明しますので、ご相談ください。 

運営については、月１回以上補助対象事業

を実施することや、親睦や娯楽のみを目的と

した活動（忘(新)年会､旅行等）など、国が補

助金の対象と認めていないものがありますの

でご理解ください。 

なお、活動内容によって食事が必要となる

場合には、行事の内容や対象経費等について

事前に高齢福祉課までお問合せください。 

高齢福祉課 

橋口 徳則 

948-6410 
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9 

公園整備 堀之内を桜や花が咲く名園にして

ほしい。 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

堀之内の、市営プール跡は、多くの桜を植

栽し、花見が楽しめる空間「さくら広場」と

して整備しています。 

堀之内を含む松山城全体が国指定史跡であ

り、地面を掘って樹木等を植栽するには、国

の許可を受けなければなりませんが、樹木等

の植栽は、地下の遺跡が破壊される行為とし

て、許可を得ることは難しい状況です。 

引き続き、市民の皆さんに親しめる公園づ

くりに努めていきたいと考えています。  

公園緑地課 

渡部 博教 

948-6854 

10 

公園整備 城山公園の北西の隅でグラウンド

ゴルフをしている人がいるが、市

は許可しているのか。 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

堀之内の北西側、「ふれあい広場」は、犬の

散歩や軽スポーツができる範囲としていま

す。イベントの開催など、広場を独占して使

用する場合は、申請などの手続きが必要にな

ります。 

グランドゴルフについても、年 2 回程度、

申請により許可しています。 

公園緑地課 

渡部 博教 

948-6854 

11 

道路 街路樹の根が張って舗装が盛り上

がっている箇所があるので対応し

てほしい。 

■可 能 

□対応済 

■今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

ご指摘の箇所については、1 月 27 日に現地

を調査した結果、街路樹の根上がりが原因と

思われる凹凸が数箇所確認できました。 

今後、段差が大きいものについて、修繕工

事を実施したいと考えています。なお、原因

については、ブロックを取り除いて確認する

予定です。 

道路管理課 

岡田 拓也 

948-6478 

12 

子育て支

援 

長期的視点で児童クラブの建物の

あり方を考えてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

児童福祉法の改正により、児童クラブの施

設や運営の基準については、今年度中に国か

ら示される基準に基づき、市が条例で定める

ほか、対象学年の拡大により必要となる施設

整備等の費用について国から新たな財政措置

が行われる予定です。   

今後も、児童の安全な居場所が確保できる

よう松山市の基準づくりを進めるとともに、

子育て支援課 

百田 原純 

948-6418 
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国の財政措置を踏まえ、施設整備を進めてい

きたいと考えています。 

 


